

EL MENSAJE DE NAHUM Y HABACUC

Introducción – Ambos libros están escritos durante la caída del Imperio Asirio y el surgimiento del Imperio Babilónico (663-605 aC).

- A. Nahúm predice el castigo justo por parte de Dios del implacable Imperio Asirio.
Nahum 1:1-3, 7

Nahum 3:19

“A juzgar por las inscripciones de sus reyes, ningún poder más inútil, más salvaje, más terrible, jamás arrojó su sombra gigantesca en la página de la historia cuando pasó por el camino de la ruina. Se regocijan al registrar ‘espacio fallido para los cadáveres,’ cuán despiadado es un destructor su diosa Istar; cómo arrojaron los cuerpos de los soldados como lodo; cómo hicieron pirámides de cabezas humanas; cómo quemaron ciudades; cómo llenaron las tierras populosas de muerte y devastación; cómo perforaron montones de hombres en estacas; cómo cortaron las cabezas de los Reyes y los clavaron en las paredes, y dejaron sus cuerpos para pudrirse para los perros en las puertas de la ciudad; cómo emplearon naciones de cautivos para hacer ladrillos mientras estaban encadenados, o los mataron como animales salvajes, y cubrieron pilares con las pieles desolladas de monarcas rivales.” (Farrar, Los Profetas Menores, páginas 147-148)

- B. Habacuc cuestiona la justicia de Dios

1. Se queja con el Señor sobre la injusticia y el mal que presencia en Judá.

Habacuc 1:2-4

2. El Señor responde que usará a los paganos de Babilonia para castigar a Judá.

Habacuc 1:5-6

3. Habacuc se queja que usar Babilonia le parece injusto.

Habacuc 1:12-13

4. Dios promete castigar a Babilonia en el futuro por su mala conducta.

Habacuc 2:2-4

5. Habacuc ofrece una oración de fe en medio de la incertidumbre y el sufrimiento.

Habacuc 3:16-18

Conclusión – Dios ha demostrado que solo está tratando con naciones e individuos.

Romanos 1:16-18